
 
 
 
 
 
 
SPD-Fraktion – Rathausstraße 2 – 53332 Bornheim 
 
An den Vorsitzenden  des   An den Vorsitzenden  des  
Ausschusses für Stadtentwicklung Ausschusses für Schule, Soziales und  
      Demographischen Wandel 
Herrn Hans-Dieter Wirtz   Herrn Wilfried Hanft 
Postfach 1140   
53332 Bornheim 
 

Bornheim, 17.10.2014  
 
 
Antrag  für die Sitzung des nächsten SteA bzw. ASS:  
Schulwegsicherung für die Schüler aus der Coloniastraße 
 
 
Sehr geehrter Herr Wirtz! 
 
Hiermit bitten wir Sie, nachfolgenden Antrag in die nächste Sitzung 
des Ausschusses für Stadtentwicklung aufzunehmen: 
 
Sehr geehrter Herr Hanft! 
 
Hiermit bitten wir Sie, nachfolgenden Antrag in die nächste Sitzung 
des Ausschusses für Schule, Soziales und demographischen Wandel  
mit aufzunehmen: 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Bürgermeister wird beauftragt, zu prüfen, welche Maßnhamen  
ergriffen werden können, um den Schulweg der Schulkinder aus der Colonia 
straße im Bereich zwischen Coloniastraße und Rheindorfer Burgweg 
abzusichern. 
 

SPD-Fraktion 
im Rat der Stadt Bornheim 

 



Begründung: 
 
Die Straße zwischen Coloniastraße und Rheindorfer Burgweg besteht lediglich  
aus einer asphaltierten Fahrstraße.  Auf einer Seite befindet sich eine Wiese 
auf der anderen Seite ein Graben  und daneben ein bepflanztes Feld. 
In diesem Bereich wird deutlich schneller gefahren, als die erlaubten 50 km/h. 
Für Fußgänger, Radfahrer, Personen mit Kinderwagen oder gar Rollatoren 
besteht keine Möglichkeit, den Fahrzeugen aus dem Weg zu gehen. Man fühlt 
sich akut gefährdet. Die Anwohner benutzen daher diese Straße so gut es geht 
nicht zu Fuß, mit dem Fahrrad, Kinderwagen . Als selbstständiger Schulweg 
und/oder Weg zum Kindergarten ist diese Straße zu gefährlich. 
Zusätzlich dazu wurde jetzt noch auf der südlichen Seite der Straße eine 
Pferdekoppel mit dicken Eisenbahnschwellen als Pfosten abgeteilt, so dass nur 
noch ein ganz schmaler Streifen Wiese zum Ausweichen vorhanden ist. 
In diesem Bereich ist dringend eine Abteilung eines Fuß/Radweges erforderlich, 
der für den Weg ins Dorf genutzt werden kann. 
 
  
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Ute Krüger   Frank Roitzheim    und   Fraktion 
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